




Chers Saint-Perrayens,

Quoi de plus agréable pour un Maire que de souhaiter une belle et
heureuse année à ses habitants.

Les festivités ont été ouvertes cette année le samedi 06 décembre,
qui a vu le même jour le repas de nos seniors dans les salons du
Novotel, le Téléthon et le Marché de Noël. Belle journée de joie et de
partage entre tous, où les associations, que je remercie, ont participé
à la fête et ont contribué à donner une âme à St Pierre du Perray.

Le sapin sur la Place Yourcenar a été allumé le soir pour le bonheur
de tous, petits et grands, perpétuant une ancienne tradition à St Pierre
du Perray. Nous aimons ces moments de chaleur humaine et en tant
que Maire, j’ai vécu cela avec beaucoup de bonheur.

Soyons rassemblés dans des moments comme cela et continuons à
bien vivre ensemble 2015.

D’autant que de grands changements se profilent pour cette année,
avec la réforme des collectivités territoriales. Notre présence active
et notre vigilance seront de mise.

Vous pouvez compter sur mon implication pleine et entière pour
notre ville.

ÉDITO

Catherine Aliquot-Vialat,
Maire de Saint-Pierre-du-Perray
Vice-Présidente du San de Sénart en Essonne
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Repas annuel des anciens
C’est le rendez-vous incontournable
pour tous les aînés de notre commune.
Ce repas au Novotel de Sénart a été
l’occasion de partager un moment
convivial, avec des danses entre chaque
service. Les anciens qui n’ont pas pu se
déplacer ont reçu un colis des mains de
ThérèseThériaud,Adjointe aux seniors.

6 ET 13 DÉCEMBRE

21 SEPTEMBRE

Vélofolies de Sénart
La Place Marguerite Yourcenar
accueillait les Vélofolies de Sénart
au départ de Saint-Pierre. Les plus
courageux, reconnaissables à leurs
ballons bleus, ont parcouru en famille
42 km sur le territoire de Sénart.

Salon du vin et de la photo
L’Espace Serge Gainsbourg accueillait cette année la première édition
du Salon du vin et de la photo. De nombreux Saint-Perrayens
sont venus apprécier les produits des différents terroirs de France.
Un oenologue "terroirs de vigne" a proposé au public de découvrir
le vin par des dégustations. De magnifiques photos sur la vigne et
le vin sont venues compléter ce salon.

22 ET 23 NOVEMBRE
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Nous sommes tous Charlie à Saint-Pierre-du-Perray
Dès le jeudi 8 janvier à 12h, Madame le Maire avait souhaité organiser un
hommage à la Mairie en l’honneur des victimes des attentats. Cet hommage
s’est poursuivi tout au long de la semaine et le dimanche 11 janvier,
une marche républicaine s’est improvisée depuis la Place Yourcenar,
en passant par la Place de la Liberté, jusqu’à la Mairie, garante des valeurs
“liberté, égalité, fraternité”. Tous ensemble, nous nous sommes unis pour
défendre la liberté d’expression et dire “non” au terrorisme et à ces actes
barbares. Un grand merci à tous pour votre présence et votre dignité.

Illuminations devant les écoles
Cette année, des décorations de Noël
lumineuses ont été installées devant
chaqueécoledelacommune,prolongeant
le plaisir de nos enfants...

Ravivage de la flamme du Soldat inconnu
Armelle Rouzier, Correspondant Défense, s’est rendue sur la
tombe du Soldat inconnu avec la classe de CM2 de Mme Waché
de l’école Manureva. Tous ensemble, ils ont déposé une gerbe,
chanté la Marseillaise et ainsi prolongé la cérémonie du 11 novembre
et l’exposition sur la Grande Guerre à laquelle ils s’étaient rendus
en Mairie. Un grand merci aux parents accompagnateurs.

Hall de la Mairie
Cette année, le Hall d’entrée de la Mairie
brillait de mille feux, avec un grand sapin
et des décorations lumineuses.

DÉCEMBRE 12 DÉCEMBRE

DÉCEMBRE - JANVIER

11 JANVIER

6 DÉCEMBRE

Inauguration du collège
Saint-Spire
CatherineAliquot-Vialat, Maire
de Saint-Pierre-du-Perray a
participé à l'inauguration du
nouveau collège Saint-Spire,
à la frontière du Carré Sénart
en présence des élus locaux
et de Monseigneur Bobière.

5



6

TEMPS FORTS NOËL DES ENFANTS

Spectacle du RAM le 1er décembre 2014
Un drôle de sapin s’est invité au Centre de loisirs Gavroche
Cette année, les enfants et les assistants maternels qui fréquentent le Relais Assistants Maternels Intercommunal
du SIPEJ ont fait la connaissance de Firmin… En effet, le fameux sapin qui se trouve trop petit, est venu jusqu’au
Centre Gavroche et en chemin, il a rencontré une souris qui lui a donné tout un tas de conseils et une grenouille
qui l’a invité à mettre les pieds dans l’eau. Avec l’aide d’un oiseau, du grand-duc et d’un lutin et grâce à la magie,
Firmin a réussi à grandir et l’ours a mis la touche finale tant attendue, faisant de lui le roi des sapins ! Petits et grands
ont été fiers de pouvoir s’en approcher et assister, en musique, à sa transformation…

Soirées de Noël aux Ptits Grillons les 09, 11 et 16 décembre 2014
Le plaisir de partager une animation musicale avec son enfant
Toutes les sections de la crèche des Ptits Grillons ont eu droit à leur soirée de Noël. Les parents ont été invités à partager
un moment complice avec leur enfant puisque Maude, musicienne qui intervient à la crèche, était là pour leur montrer
ce qu’elle réalise avec nos petits bambins. Tous les enfants sont ensuite repartis avec un cadeau du Père Noël.

Spectacle de la Maison des Petits Pas le 16 décembre 2014
Les enfants émerveillés par la magie de Noël
Le personnel de la Maison des Petits Pas a proposé un magnifique spectacle avec danses et chants à la salle
des Fêtes de Saint-Germain-lès-Corbeil. Naturellement, le Père Noël était de la partie et s’est plié bien volontiers
à une séance photos et à la remise des cadeaux, faisant ainsi le bonheur de tous les enfants présents...



Le Conseil Municipal s’est réuni les 19/11 et 18/12 2014
A approuvé :
�Convention d’objectifs et de financement
d’une prestation de service avec la CAF
pour l’accueil de loisirs sans hébergement
club ados .
� Acquisition foncière (voirie et piste
cyclable) de la SDC Les Jardins de
Pierre et classement dans le domaine
public communal.
� Rétrocession de l’ensemble des
voiries de l’impasse du Pressoir.
� Convention de délégation de maîtrise
d’ouvrage pour l’aménagement de voirie
et l’enfouissement des réseaux – quai
des Platanes.

�Transfert et classement dans le domaine
public communal des équipements et
espaces communs du programme
communal des équipements et espaces
communs du programme la SCI Les
Jardins de Villeray.
�Avis sur le projet de Schéma Régional
de Coopération Intercommunal (SRCI).
� Fixation tarifs des encarts publicitaires
du bulletin municipal.
� Contrat de développement culturel
2014/2015 : demande de subvention.
� Modification du règlement intérieur du
secteur périscolaire et extrascolaire.
� Subventions aux associations.

� Signature d’une convention de
partenariat avec l’ANCV dans le cadre
du programme seniors en vacances
pour l’année 2015.
� Motion pour le maintien des
ressources liées aux fonds Départe-
mentaux de Péréquation de Taxe
Professionnelle au titre des communes
défavorisées.
� Fixation du prix de la journée des
accueils de loisirs aux collectivités
territoriales utilisatrices de la prestation
organisée par la commune.
� Modification de la tarification des
services municipaux péri et extra scolaires.

Prochain Conseil municipal : le jeudi 5 février à 20h45
Les compte-rendus intégraux des séances sont consultables en Mairie aux jours et heures d’ouverture.

Commémoration du 11 novembre
Hommage à nos anciens combattants

Conseil Municipal
Jean-Philippe Cathelot,
Maire-Adjoint au CCAS
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DÉMOC�TIE LOCALE

Accueil
des nouveaux habitants de

Saint-Pierre-du-Perray
Vous venez de vous installer ou vous
envisagez d’emménager prochainement.
Mme le Maire et la municipalité seront
heureux de vous rencontrer afin de vous
présenter la ville.

Mme, Mlle, M.................................................................

ADRESSE :................................................................

......................................................................................

TÉL. : ..........................................................................

ARRIVÉE LE : ...........................................................

Pour ce faire, adressez un courriel en mairie à :
mairie@stpdp.com

Cérémonie très émouvante
partagée avec les St-Perrayens

sous un beau soleil. Des enfants de
l'école Manureva ont participé à un
projet mené conjointement avec
Mesdames Waché, Colson et Moirand
qui a dirigé une chorale.

Armelle Rouzier, Correspondant
Défense, a dirigé la cérémonie et Madame le Maire, accompagnée d’un enfant,
a pu déposer une gerbe au pied du Monument aux Morts. Une exposition sur
les Saint-Perrayens dans la grande guerre, réalisée par notre historien
Christophe Marchesi s'est tenue pendant 10 jours à la Mairie. Les enfants de
nos écoles élémentaires ont ainsi pu la découvrir lors d’une visite commentée.

Jean-Ph i l i ppe
Cathelot devient
8e Maire-Adjoint,
délégué au CCAS,
en remplacement
de Valérie Lemaire
qui resteconseillère

municipale. Nous lui souhaitons bonne
chance dans ses nouvelles fonctions.
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DOSSIER

Voeux du Maire
9 janvier 2015

Extraits de l’allocution prononcée par Mme le Maire.
(...)
Mes chers collègues, Mesdames, Messieurs,

J’avais imaginé ce soir ne vous parler
que de la vie de St Pierre du Perray
depuis mars 2014. Mais l’actualité
bouleversante de ces derniers jours
m’amène sur un plan plus national.

Hier, en ce même endroit, habitants,
personnels municipaux, élus, se sont
recueillis quelques instants en
mémoire aux victimes du journal
“Charlie hebdo” et aux policiers tués.
Nous ne pouvons rester sans réagir
face à de tels actes qui veulent
s’attaquer à notre organisation, à nos
libertés. La France est un pays de
liberté et de démocratie et nous avons le devoir de lutter
contre ceux qui voudraient remettre ce système en cause.

Nous ne devons pas vivre dans la peur, mais être dans la
mobilisation et la vigilance. Mais évitons les amalgames
et faisons tout pour continuer à bien vivre ensemble.
Des mesures de protection ont déjà été mises en place
sur notre commune à la demande de la Préfecture.

Depuis mars 2014, j’ai la joie d’être le Maire de
St Pierre du Perray et avec mon équipe, nous avons à
cœur de mettre en œuvre le programme pour lequel
nous avons été élus.

De nouveaux services aux habitants sont déjà en place
grâce à la mobilisation de tous, élus et personnels
municipaux. Je les remercie infiniment pour le travail
qu’ils effectuent au quotidien, à mes côtés, pour améliorer
la vie de nos concitoyens :

● La Mairie est maintenant ouverte le samedi matin,
pour faciliter les démarches des Saint- Perrayens.

● La police municipale a vu ses horaires étendus en
nocturne.

● L’extension de la vidéoprotection est lancée et sera
mise en place en 2015 pour tous les quartiers de la ville.

● Le service culture vous propose maintenant une
nouvelle palette de programmation pour tous les âges

et tous les goûts.

● Les réservations du périscolaire
peuvent désormais se faire par
internet depuis le domicile.

●La réforme scolaire est mise en œuvre
et les Nouvelles Activités Périscolaires
(NAP) sont en place et visibles en
ligne sur le site internet de la Mairie.

● Le service seniors propose des
voyages à prix abordables et des
activités nouvelles qui plaisent
beaucoup, comme la généalogie,
atelier mis en place pendant la

“semaine bleue”. La sortie à Troyes a eu beau-
coup de succès. Le voyage en Autriche, le voyage à
Evian, ont nourri nos seniors en souvenirs agréables.
Et pour l’année 2015, la Corse est au programme.

● Le macadam de l’avenue Suzanne Lenglen était
dans un état particulièrement dégradé et la chaussée
était enfoncée tout le long du terre plein central. Il a été
entièrement refait.

● Rue Maryse Bastié, des trottoirs dangereux ont été
remis en état et quelques places de stationnement ont
été créées. L’extension du stationnement dans ce
quartier va être poursuivie car il en manque cruellement.

● Les sanitaires et la cuisine du Centre maternel
Gavroche ont vu leur sol carrelé entièrement changé.
Les extérieurs ont été nettoyés, sécurisés, avec le retrait
de l’araignée jugée dangereuse par l’inspection
jeunesse et sports. Le bac à sable a été vidé et remplacé
par de la pelouse. Toute la cour aujourd’hui en sable et
terre va être traitée en enrobé rouge pour une meilleure
hygiène et un entretien plus aisé.

Denouveauxservicesauxhabitants

Des travaux engagés pour
améliorer confort et sécurité
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● Des places de stationnement ont été matérialisées
au sol rue Mozart et devant la ferme du Fresnes pour
réglementer le stationnement et réguler la vitesse des
véhicules.

● Des panneaux “stop” ont été posés avenue Lache-
nal sur 2 croisements très dangereux, qui avaient été
le théâtre de plusieurs accidents graves, pour amélio-
rer la sécurité de tous.

● Des ralentisseurs ont été posés avenue Lachenal et
sur la route du golf qui va vers Saintry. D’autres ralen-
tisseurs ont aussi été posés, à la demande des habi-
tants, rue du Grand Maury.

● Des places “arrêt minute” et une place pour les
Personnes à Mobilité Réduite (PMR) ont été aménagées
devant la Mairie pour rendre ce bâtiment plus accessible
pour chacun. Il nous reste à créer une porte automatique
pour que les personnes handicapées puissent accéder
à la Mairie en toute autonomie.

● Extension du Groupe scolaire Chantefleurs-Chantefables
pour lequel nous attendions une subvention du Conseil
Général. Le contrat de territoire est maintenant signé depuis
décembre 2014 et les travaux vont pouvoir démarrer.

● Le Quai des Platanes en bordure de Seine va être
réhabilité avec notamment la création d’une aire de
retournement pour les camions d’ordures ménagères.

● L’enfouissement des réseaux par le SAN 91 est en
cours au Sentier des Poivres.

●L’impasse du Pressoir va être finalisée avec la pose de
candélabres et les assainissements par le SAN 91 ainsi que
la réalisation de la chaussée et des trottoirs par la Mairie.

● La rue du Château va être entièrement refaite,
bande roulante, trottoirs, stationnements. Cela, outre
l’amélioration esthétique, permettra une meilleure
sécurité et nous en profiterons pour clarifier et organiser
le stationnement à l’angle de la rue du château et de la
rue de la Mairie.

● Une aire de jeux pour les enfants va être réalisée au
printemps dans les allées du Parc.

● Le Parc des Sports intercommunal est enfin terminé
et va être livré par le SAN 91 et ouvert au public pour
le plus grand plaisir de nos sportifs qui l’attendent avec
impatience,depuisdenombreusesannées.Lesassociations
sportives locales vont pouvoir bénéficier de ces équipements
supplémentaires et j’en profite pour saluer et remercier
tous les bénévoles qui œuvrent dans toutes ces
associations, pour le bienfait de nos habitants.

● Les espaces verts le long du TZEN, actuellement à la
charge de l’EPA Sénart vont être bientôt rétrocédés à
la commune après replantation de végétaux couvrants,
ce qui permettra un entretien aisé et moins coûteux.

De nouveaux programmes immobiliers vont bientôt
démarrer sur la commune :

● L’espace autour de l’ancienne Mairie, aujourd’hui
pour partie en délabrement, va faire l’objet d’un
programme complet de réhabilitation comportant une
zone pavillonnaire, un espace sportif pour les jeunes,
une aire pour les tout-petits et une Maison d’Assistantes
Maternelles (MAM).

● Dans la ZAC la Clé de St Pierre vont être lancés
2 programmes de maisons individuelles, un programme
en lotissement, l’autre en lot “libre constructeur” et un
immeuble de haute qualité face au Lac de la Mairie.

Une modification puis une révision de notre Plan Local
d’Urbanisme (PLU) vont être lancées et permettront

De nouveaux travaux en 2015

Une urbanisation moins dense

�
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d’ouvrir une nouvelle zone à l’urbanisation suivant de
nouveaux critères répondant à notre programme, pour
privilégier la construction de maisons individuelles.

L’aire d’accueil des gens du voyage est
en cours de réalisation. Les travaux ont
démarré en septembre 2014 et l’achèvement
est prévu pour juin 2015. Elle permettra
de faire rentrer la commune dans la légalité
et donnera la possibilité à la Préfecture
de l’Essonne d’expulser “sans délai” les
installations illicites en dehors de cette aire.

Pour information, les caravanes qui
s’étaient installées illégalement sur le
parking du golf de Villeray, gênantes à la fois pour le
golf, pour le club de pétanque et pour le club canin sont
parties suite notre action judiciaire et au jugement
rendu en notre faveur par le tribunal. Des travaux de
sécurisation et de limitation de l’accès ont été mis en
œuvre pour parer à de nouvelles intrusions.

Concernant le développement économique, la conjoncture
n’est certes pas favorable. La zone d’entreprises de
la ZAC la Clé de St Pierre est prévue pour accueillir
750 à 1000 emplois, selon le dossier de constitution de
la ZAC. Ce doit être une priorité pour tous les acteurs
du développement économique, notamment
EPA Sénart, SAN de Sénart en Essonne, Préfecture
de l’Essonne, Chambre de Commerce et d’Industrie et
Commune. Nos équilibres financiers et en terme
d’emplois par habitant en dépendent ; c’est une
donnée majeure.

Nous avons eu le bonheur d’accueillir pour cette rentrée
scolaire l’extension du collège St Spire sur notre
territoire. Il a démarré en septembre 2014 par des
classes de 6°, et va ouvrir à chaque rentrée scolaire un
nouveau niveau, et devrait à terme aller jusqu’à la
terminale. C’est une chance pour notre territoire et je
souhaite à cet établissement et à sa directrice
Mme Delormel beaucoup de réussite.

C’est un sujet majeur aujourd’hui pour notre commune
et ses habitants. Je veux parler de la Réforme des
Collectivités Territoriales et son application à notre
secteur qui selon la proposition du Préfet de Région Ile
de France se traduirait pour nous par une intégration
dans une agglomération de 533 000 habitants, englobant
l’Arpajonnais, des villes de l’Orge, Grigny, l’agglomération
d’Evry, celle de Corbeil, les villes du SAN 91 et celles
du SAN 77.

C’est un conglomérat de villes et villages qui ne font
pas toutes partie des mêmes bassins de vie, qui ont
des profils si éloignés, des endettements si différents,

qu’il est inconcevable de faire un travail
commun. Il est certainement raisonnable
par les temps qui courent de mutualiser
un certain nombre de services, mais il
faut créer des intercommunalités à taille
humaine, par des rapprochements
choisis et non des mariages forcés, pour
que les habitants gardent une certaine
proximité avec les élus et les centres de
décision. La commune reste à ce titre
l’échelle indispensable à cette proximité.

Car de la proximité, nous en avons besoin : les habitants
pour exprimer leurs souhaits, les élus pour les entendre
et répondre au mieux à leurs demandes. C’est un contact
de tous les jours, dans nos démarches, mais aussi dans
nos vies privées puisque nous avons de nombreuses
occasions de nous rencontrer au sein de la commune.

● Cette année la journée de l’environnement avec le
concours de la Caisse des écoles, d’enseignants et
ATSEM a rencontré un vif succès,

● La fête de la musique, avec ses jeunes qui exprimaient
leurs talents et les associations musicales et de danse
en tout genres qui nous ont fait passer un vrai bon
moment ensemble,

●Le Marché de Noël et leTéléthon avec des artisans locaux,
des associations musicales et sportives, le centre équestre,
l’espace aquatique Kalinéo, le parc d’attractions Babyland,
qui ont permis de récolter une somme conséquente au
profit du Téléthon. L’arbre de Noël a ensuite été allumé sur
la place Yourcenar, pour le plaisir des petits et des grands.

Tous ces moments magiques, nous avons été heureux
de les partager avec vous.

L’année 2015 sera émaillée de nombreuses autres
fêtes, autres spectacles, autres voyages. Les nouveaux
habitants seront tout particulièrement accueillis au
Printemps. Nous avons besoin de créer ces respirations
pour nous évader de nos soucis quotidiens, nous redonner
espoir en l’avenir, favoriser les rencontres.

St Pierre du Perray a beaucoup de potentiel, du potentiel
humain, des espaces naturels boisés, des terres à bâtir
et agricoles. Soyons fiers de notre ville et vivons-la de
l’intérieur, avec intensité et amour. J’aime St Pierre 2015.

Votre Maire,
Catherine Aliquot-Vialat

Uneréformequimenace laproximité
des habitants avec les élus

Desmanifestations organisées pour
donner une âme à notre commune
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VIE LOCALE

Réforme territoriale

Nouvelle intercommunalité : les enjeux pour Saint-Pierre

Madame le Maire a expliqué
aux habitants lors d’une
réunion publique à la salle
Jean Vilar le 14 octobre les
conséquences de la réforme
territoriale pour la commune

La situation aujourd’hui
Saint-Pierre-du-Perray fait partie du territoire de Sénart en Essonne,
qui compte environ 18 000 habitants. Nous avons 13 élus qui siègent
au Comité syndical sur un total de 27.

Qu’en sera-t-il au 1er janvier 2016 ?
Le Préfet de région a proposé un vaste ensemble de 533 000 habitants,
allant de l’Arpajonnais à la Ville nouvelle de Sénart en Seine et Marne.
Dans le nouveau Conseil communautaire, nous ne serons représentés
que par deux élus maximum sur un total d’environ 90 conseillers.

Quelles conséquences ?
Des compétences, gérées par la commune, seront transférées à cette
grande intercommunalité, entraînant une perte de proximité entre les
habitants et les élus. La dette sera également mutualisée. Cela aura pour
conséquence une probable augmentation des impôts communautaires.
C’est la raison pour laquelle lors du Conseil Municipal du
19 novembre 2014, les élus se sont prononcés contre cette réforme.
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Roger le Nagard
1er Adjoint Travaux, propreté, entretien et embellissement

“Chaque année, nous consacrerons une partie du
budget dans les besoins les plus urgents”

Quels travaux prioritaires ont-été entrepris
sur la commune et pourquoi ?
Beaucoup de travaux nous avaient été demandés
au cours de la campagne et nous avons
commencé à en réaliser certains. L’avenue Suzanne
Lenglen a été refaite. Des places de stationnement
ont été créées dans le quartier Anne Frank
et d’autres suivront bientôt.

Les habitants nous avaient demandé aussi
beaucoup d’aménagements par rapport à la
sécurité. C’est pour cela que nous avons posé
des ralentisseurs à plusieurs endroits de la
commune, placé des “stop” sur l’avenue Lachenal. 

Et pour les personnes à mobilité réduite, les
gens se plaignaient que le parking de la Mairie
était trop lointain. Nous venons donc de créer
des places “arrêt minute” et une place PMR au
plus près de l’entrée de la Mairie pour une
meilleure accessibilité à ce bâtiment.

Dans un contexte budgétaire tendu, comment
peut-on continuer d’investir pour des
travaux de voirie ?
Des travaux réguliers de voirie doivent être réalisés
pour éviter que la commune ne se dégrade.

Chaque année, nous y consacrerons une partie du
budget, là où les besoins seront les plus urgents. 

Dans cet esprit, la réfection complète de la rue
du Château a été étudiée et va être réalisée en
2015 (bande roulante, trottoirs et nouvelles
places de stationnement).

L’entretien des espaces verts sur la
commune est très inégal. Pouvez-vous en
expliquer les raisons ?
Il faut savoir que dans la commune, la Municipalité
n’a pas en charge l’ensemble de l’entretien des
espaces verts. 
Par exemple, autour du tracé du Tzen, l’entretien
dépend du STIF (Syndicat Transport Ile-de-
France) qui ne le fait plus régulièrement.
Il doit nous être bientôt rétrocédé. 

Les ronds-points près de la Francilienne au
niveau de l’échangeur dépendent, eux, des
services de l’Etat et ne sont presque plus
entretenus. 

D’autres secteurs sont gérés par le San 91 ou
l’EPA Sénart. Nous sommes régulièrement en
contact avec eux afin d’obtenir un entretien
convenable.

Travaux
Nombreux aménagements dans la ville dès la première année

Lors des élections municipales, nous nous étions engagés sur un certain nombre d’aménagements à
réaliser dans les quartiers de la commune. L’objectif est d’offrir confort, sécurité et bien-être à tous les

administrés. Malgré des dotations de l’Etat en baisse constante, notre bonne gestion des deniers publics
nous permet aujourd’hui d’être actifs sur le terrain et de réaliser certains de ces aménagements dès la
première année. Beaucoup d’autres suivront tout au long du mandat...
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Des travaux dans tous les quartiers

Avenue Lachenal, Route de Villeray, Rue du Grand Maury 

A la demande des riverains, des ralentisseurs ont été installés sur les tronçons de voie où sont régulièrement constatés
des vitesses excessives. Coût : 18 000 €.

Avenue Suzanne Lenglen

L’enrobé de la couche de roulement et la fondation de
chaussée ont nécessité une remise en état afin
d’éviter une totale dégradation de cette voie dans le
temps, qui depuis son raccordement avec la rue Vivaldi,
a vu son trafic sensiblement augmenter. Coût : 65 000 €.

Rues MaryseBastiéet  LouiseMichel

Pour éviter l’utilisation des pelouses à des fins de
parking dans les rues Maryse Bastié (en photo)
et Louise Michel et ainsi éviter leur dégradation,
nous avons décidé d’aménager, chaque fois que
possible, des zones de stationnement règlementaires. 

Ces aménagements vont se poursuivre dans ce quartier
tel que nous l’avons prévu car il manque cruellement
de places de stationnement. Coût : 34 000 €.

Mairie

Afin de faciliter l’accès à la Mairie aux administrés,
10 places de stationnement “arrêt minute” et 1 place
de stationnement “PMR” ont été aménagées. 
Coût : 3860 € (50 % subventionné par la réserve
parlementaire du sénateur Vincent Delahaye).

Avant Après

Avant Après

Quai des Platanes - Sentier des Poivres

Quai des platanes : création d’une aire de retournement
pour les véhicules de collecte des déchets ménagers et
d’une zone de stationnement. Enfouissement des réseaux
aériens par le San 91 et installation d’un nouvel éclairage
plus économique.  Coût de la part communale : 150 000 €.

Sentier des poivres : Enfouissement des réseaux aériens
par le San 91. De nouveaux candélabres, identiques à
ceux de la Montagne du Perray, seront installés.
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Le 4 novembre à 20h, nous vous informions sur tous nos
supports de communication numériques, d’une arrivée

massive des gens du voyage, s’introduisant illégalement sur
le parking du Golf de Villeray.

Très rapidement, élus, police municipale, gendarmerie et
membres du personnel de la Mairie se sont rendus sur place
afin de tenter de les empêcher de pénétrer à l’intérieur du par-
king, en vain. Dès lors, une plainte avait été déposée au Tri-
bunal de Grande Instance d’Evry afin d’obtenir le plus
rapidement leur départ. 

Alors que beaucoup craignaient qu’ils restent illégalement sur
la commune pendant plusieurs mois, un jugement du Tribu-
nal en date du 7 janvier dernier a ordonné leur expulsion im-
médiate avec possibilité de recourir à la force publique. 

Dès leur départ, nous avons remis en état le muret qui avait
été dégradé. Puis nous avons pris de nouvelles mesures, en
rajoutant derrière le muret, tous les 2 mètres, 23 blocs de
béton de 1m20 par 1m20, ancrés dans le sol du parking du
Golf de Villeray, soit une masse totale de 45 tonnes. Le coût
des travaux s’élève à 20 000 € et devraient nous permettre
de nous protéger efficacement contre leur retour avant
l’ouverture prochaine de notre aide d’accueil cet été.

Nous en profitons pour saluer et remercier pour leur compréhension les utilisateurs du Golf de Villeray,
son personnel ainsi que les boulistes et les adhérents du club canin. D’importants travaux ont été
entrepris et chacun a pu reprendre une activité normale. 

Gens du voyage
Des travaux entrepris dès leur départ du Golf de Villeray
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Education
Grande lessive au groupe scolaire Anne Frank

Les écoles maternelle et élémentaire Anne Frank ont participé le jeudi 16 octobre 2014 à cette exposition internationale.
C’est une installation artistique éphémère qui se déploie en France et dans le monde à des dates précises,

deux fois par an, depuis 2006, à l’initiative de la plasticienne Joëlle Gonthier. 

Des fils à linge sont tendus à l’intérieur ou à l’extérieur de sites accueillant du public, des réalisations plastiques
sont accrochées à l’aide de pinces à linge et ainsi exposées sur la journée. Le thème de cette session était
“Transparent, pas transparent”. Tous les élèves du groupe scolaire ont ainsi pris plaisir à expérimenter et créer
autour de ce thème. Un festival de couleur et de transparence s’offrait à la vue de chacun à l’entrée des écoles !

Ne manquez pas la prochaine session le jeudi 26 mars 2015 ! N’hésitez pas à consulter le site de la Grande Lessive :
www.lagrandelessive.net pour admirer les œuvres des autres participants à travers le monde !

Education
Les 6e du collège Claudel à la découverte de Fontainebleau

Cette année, l’ensemble des  élèves des six classes de 6ème du Collège sont partis en forêt  de Fontainebleau afin de
découvrir l'escalade en blocs et s'initier aux joies de l'orientation. La sortie pédagogique scolaire, organisée

par les professeurs d'E.P.S du collège accompagnés des professeurs principaux a été appréciée par tous, malgré
une météo capricieuse. 

Au cours de cette activité, les nouveaux collégiens ont pu apprendre à : 

● S’orienter dans un milieu nouveau. ● Se connaître au sein du groupe classe.
● Prendre des informations sur un rocher. ● Respecter les règles de vie collective et du vivre ensemble…
● S’équilibrer pour grimper.
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Lorsque vous allez 

chercher votre enfant 

pour la 1ère fois, 

une pièce d’identité 

est demandée

Inscription scolaire des enfants nés en 2012

Documents  ORIGINAUX  à  fournir obligatoirement le jour de l'inscription :

● Livret de famille ou :
● acte de naissance pour enfant adopté
● acte de naissance pour enfant de parents étrangers
● acte de naissance pour enfant à charge et jugement du Conseil de Famille fixant la tutelle

● En cas de séparation ou divorce :
●  attestation sur l'honneur du parent n’ayant pas la résidence de l’enfant précisant qu’il est informé et 
accepte l’inscription scolaire de l’enfant à Saint-Pierre du Perray
et ordonnance du Juge aux Affaires Familiales fixant la résidence de l’enfant

● Justificatif de domicile sur Saint-Pierre-du-Perray :
● Quittance de loyer, facture électricité/eau/gaz, promesse de vente ou contrat de bail
● Attestation sur l’honneur de l’hébergeant et attestation vitale ou CAF précisant l’adresse de St-Pierre-du-Perray

● Certificat médical attestant que l'enfant :
● a subi les vaccinations obligatoires pour son âge (ou justifiant une contre-indication).
ou photocopie de la page du vaccin DTP du carnet de santé (photocopie à fournir obligatoirement par la famille)
(ne pas oublier d’inscrire le nom de l’enfant à la page concernée avant de faire la photocopie)

● L'inscription ne peut être réalisée que par une personne exerçant l'autorité parentale (parent(s) ou tuteur légal).
● L'inscription ne peut être valide qu'au vu de la TOTALITE des documents demandés.
● L'inscription ne se réalise pas par correspondance.

Horaires d'accueil du public au service Éducation :

• Lundi : fermé le matin    -  13h30 à 17h00
• Mardi : 8h30 à 12h00  et  13h30 à 17h00  

• Mercredi : 8h30 à 12h00  et  13h30 à 17h00
• Jeudi : 8h30 à 12h00  et  13h30 à 17h00 

• Vendredi : 8h30 à 12h00  et  13h30 à 17h00
• Samedi : 8h30 à 12h00

Votre enfant est né entre le 1er janvier et le
31 décembre 2012 et vous souhaitez qu'il fasse
sa rentrée à l'école maternelle en septembre 2015 ?

Il vous appartient de venir au service Education
à l’Hôtel de Ville jusqu’au 28 février 2015

afin de procéder à son inscription scolaire
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IInntteerrvviieeww
Thérèse Thériaud
Adjointe aux Seniors

“Inciter les seniors à se rendre sur le site internet
de la commune pour s’informer”

La page des seniors sur le site internet de la
commune a été profondément enrichie.
En quoi est-ce si important d’inciter les
seniors à se connecter ?

Cette page a été développée afin de permettre à
nos seniors d’accéder plus rapidement à une
information régulièrement mise à jour. C'est un
vrai livret d'accueil.

Les seniors sont de plus en plus nombreux et le
site propose de leur faire connaître l'ensemble
des activités permettant à tous d'éviter l'isolement,
de se divertir et de trouver toutes les informations
utiles sur les différents services adaptés. Bien sûr,
certains sont encore réticents à naviguer sur
Internet ; une action “formation pratique” devrait
se concrétiser prochainement. 

Comment s’est passé le repas des seniors et
qu’à fait la Municipalité pour les personnes
qui n’ont pas pu se déplacer ?

Les deux repas organisés au Novotel les 6 et
13 décembre derniers se sont très bien passés.
Chacun était content de cette journée et beaucoup
me l'ont fait savoir. 

Pour les personnes de plus de 75 ans ne
pouvant se déplacer, nous avons porté avec
l’aide de quelques élus de la commission seniors
les colis de Noël au domicile de chacun, soit une
quarantaine de colis. Nous avons été heureux
de les rencontrer à cette occasion.

Quel est le programme de nos seniors d’ici
la fin du mois de juin ? 
Il y aura de nombreuses activités et des
voyages. On peut citer les cours de gym à
Gainsbourg, l’atelier équilibre pour la prévention
des chutes (Siel bleu), les conférences de l’UTL
à Evry, les rendez-vous de l’UNRPA et de
“Mémoires et découvertes”, la sortie de Printemps
en mai au Château de Chantilly et le séjour en
Corse fin mai, début juin...

Rappel : les seniors peuvent retrouver les
actualités depuis la page d’accueil du site internet
de la Mairie : www.saint-pierre-du-perray.fr
dans la rubrique “temps forts” puis les informations
pratiques dans la rubrique “vie quotidienne”. 

Des photos sont également mises en ligne sur notre
page Facebook : facebook.com/mairiesaintpierre

Moments de détente pour nos seniors

Thé dansant de l’UNRPA le 7 décembre 2014Sortie bâteau mouche
le 30 novembre 2014
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ASGARD
Les “gamers” vous attendent pour partager leur passion

Asgard : Association de Simulation de Guerres et
d'Aventures avec Réflexion et Dés. Asgard a ouvert ses

portes au mois de septembre 2014 à l'Espace Serge Gainsbourg
dans la Salle “Couleur Café”. Nous comptons aujourd'hui une
dizaine d'adhérents pratiquant des jeux de cartes, de rôle
ou de plateau et des wargames avec figurines. Nous vous
invitons à venir découvrir de nouveaux jeux, à rencontrer des
joueurs de tous horizons et à partager votre expérience et
vos passions dans une ambiance ludique et conviviale.

Que vous aimiez les univers fantastiques ou les jeux
historiques, les parties occasionnelles ou une campagne sur
le long terme, rejoignez Asgard. Pour tout renseignement,
contactez-nous par email à asgardfigurines@gmail.com ou
rendez-nous visite sur http://asgard-figurines.forumactif.org !

Nous vous invitons à nous rejoindre pour une initiation
de X-Wing Miniatures le dimanche 22 février 2015 à 14h.

Venez découvrir ce jeu de simulation de combats spatiaux
se déroulant dans l'univers de Star Wars. Pilotez un chasseur
de l'Alliance rebelle ou de l'Empire Galactique, et que la
Force soit avec vous. Inscription par mail.

Vous verrez également à cette occasion 
un tournoi “interne au club”.

Art Danse SPP
Venez découvrir la danse dans un esprit convivial

Art Danse SPP, association loi 1901 fondée en 2004,
a pour objectif de partager et transmettre la

passion de la danse de salon, rock et salsa avec
toutes les personnes ayant envie de découvrir
l'univers magique rempli d'émotion et de plaisir qu'est
le monde de la danse.

Les cours de danse sont dispensés par deux professeurs
professionnels salle Melody Nelson le lundi de
19h30 à 22h30 pour la danse de salon (3 niveaux)
et salle La Javanaise le jeudi de 19h30 à 22h30 pour
le rock (2 niveaux) et la salsa (2 niveaux). 

Art Danse SPP est une association qui est basée sur la
simplicité, la bonne humeur et la joie, le tout dans un
esprit convivial. En plus des cours de danse, nous organisons régulièrement des soirées d'entraînement et des
animations centrées sur la danse.

Vous pouvez contacter le Président, Alain CHERONNAC, au 01 69 43 90 44 ou 06 86 68 98 80



Crescendo
Une progression fulgurante

Crescendo est une association
de Loi 1901. Elle a été créée

en 2003 par M. Rémi Legras dans
le but de proposer à la population
de Saint-Pierre-du-Perray et des
alentours un lieu d'enseignement
musical.

Après deux ans d'existence,
l'école compte déjà une cinquantaine
d'élèves. 

En 2011, M. Yannick Chollois
prend la succession de M. Legras
à la présidence de l'école. Puis,
en 2012, M. Laurent Malmasson

est nommé directeur. A la rentrée 2014-2015, l'établissement compte
205 élèves représentant 155 familles. Il est encadré par 10 professeurs
assurant des cours de piano, flûte à bec, flûte traversière, violon,
violoncelle, guitare classique, guitare électrique, batterie, basse.

Durant cette décennie, l'accent a été mis sur la pratique collective avec
la création d'un ensemble instrumental, d'une chorale “enfants” d'un
ensemble vocal “adulte” et d’un atelier “percussions”.

L’école de musique Crescendo est donc un lieu où la pratique amateur
a toute sa place, un lieu de rencontres et d’échanges artistiques où les
pratiques collectives sont favorisées.

site internet : edm-crescendo.over-blog.com

Vitalité Saint-Pierre
Nos randonneurs remportent le “Rando-Challenge de l'Essonne”

Pour la 7ème édition du Rando Challenge de l'Essonne,
3 équipes défendaient les couleurs de Vitalité Saint-Pierre

(dynamique club de randonnée de Saint-Pierre-du-Perray).

Un très beau "tir groupé" !

L’équipe Vitalité B+ (Pierre Mercier, Thierry Durocher, Eddy
Marot, Marie-Claude Marot) s’adjuge le titre 2014... 
Les 2 autres équipes se classent dans le Top 10 du département,
à la 4e et à la 6e place. L’équipe Vitalité B+ représentera le
CDRP91 (Comité Départemental de Randonnée Pédestre de
l'Essonne) lors du prochain championnat régional au
printemps 2015.

Le Rando Challenge est une randonnée ludique, conviviale et
culturelle, par équipes de 2 à 4. En chemin, les randonneurs
répondent à des questions (sous forme de QCM) faisant
appel à l’observation, sur la flore, la faune, l’histoire, le patrimoine, les techniques de la randonnée. En plus de
l’effort physique habituel, le Rando Challenge fait appel à des qualités de cohésion d'équipe, sens de l’orientation,
perspicacité et respect des consignes.

Eddy, Thierry, Alain, Michel, Emmanuel, Laurent, Pierre
Martine, Marie-Claude, Sylvie, Sophie, Nathalie

En cette période de fêtes, nous
avons une pensée toute particu-

lière pour Roger Bouquet qui nous a
quittés récemment. 

Papi Roger résidait à la Maison de
retraite du Cèdre Bleu, et a été le 1er

à adhérer à l’association, il était
apprécié des enfants ainsi que des
Assistantes Maternelles, toujours
aussi prompt à nous compter ses
souvenirs qu’à jouer au ballon ou
jardiner avec les enfants.   

Mille et un Sourires vous souhaite
une bonne et heureuse année 2015

AU FIL DES ASSOCIATIONS
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L’année 2014 a été une nouvelle fois très riche pour
L’Association Sportive des Riverains de Greenparc (ASR).

Découverte du Pitch and Putt de Greenparc pour tous les
riverains. Ce parcours compact ouvert à tous, golfeurs ou
non golfeurs, donne l’occasion de découvrir ce sport fabuleux
qui sera une nouvelle discipline olympique aux prochains JO.

Pour la première fois, deux sorties golf sur le thème
“champêtre” ont été organisées en 2014. Les participants ont
à l’unanimité eu le coup de cœur et ont découvert à chaque
fois une ambiance familiale et chaleureuse.  Un week-end
organisé à Troyes a soudé encore plus les membres de notre

association. Y compris pour les conjoints/conjointes qui en ont profité pour faire les soldes… 

L’ASR a également organisé, pour la 7ème  année consécutive, le Trophée des Commerçants de Saint-Pierre-du-Perray.
Sur le golf de Villeray et sous un temps magnifique, une bonne centaine de golfeurs sont venus se mesurer les uns
aux autres sur un parcours impeccable pendant 2 jours de tournoi. Nous tenons à remercier chaleureusement les
commerçants et les sociétés partenaires de notre ville. Sans eux et leur générosité, bien-sûr, cette compétition ne
pourrait exister.

Rendez-vous l’année prochaine pour le 8ème Trophée des commerçants qui s’ajoutera à l’organisation du Trophée
des 2 golfs de Saint-Pierre du Perray. C’est donc avec grand plaisir que nous organiserons cette compétition sur
4 jours. Nous avons l’immense et le rare privilège de vivre dans une ville dotée de 2 golfs. Il faut en profiter !

Association Sportive des Riverains de Greenparc
Golf : gros succès pour le Trophée des commerçants

U.N.R.P.A.
Programme du 
1er trimestre 2015

GERAME
Découverte sur une stèle de 320 kg

Dimanche 11 janvier : 
galette 

Jeudi 29 janvier  : 
assemblée

Dimanche 8 février :  
goûter + loto

Jeudi 26 février : 
journée publicitaire
Dimanche 8 mars : 

goûter + jeux

Renseignements  : 
Mme Latawiec  au  01 60 75 23 76

Voilà un peu plus d’une année que, en prospection dans le massif
forestier de Rougeau, le GERAME avait mis au jour une stèle gravée

de 320 kg, dont seule une face ornée était lisible, l’autre étant enterrée.

Ces jours derniers, l’occasion s’est offerte à nous de pouvoir retourner
cette stèle et voir si cette seconde face était gravée. Nous est apparue
une “Croix Pattée” bien incisée dans le bloc de grès, qui a pu être relevée.

Le style de l’ensemble des gravures ainsi que le lieu proche d’une
“Motte Castrale” nous a permis de dater cette stèle de l’époque médiévale
et plus précisément des Xe à XIIe siècles.

Les deux faces gravées de la stèle
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Club bouliste
Qualification en 1/4 de finale 
de la Coupe de l’Essonne

L’équipe bouliste du club de Saint-Pierre a brillamment
remporté ses deux premières rencontres en Coupe de
l’Essonne face à Baulne et Egly. Cette performance est
d’autant plus remarquable que nos boulistes ont été
privés pendant quelques semaines de leurs installations
pour cause d’occupation de leur terrain par les gens du
voyage, qui ont heureusement été expulsés depuis. 

Nous leur souhaitons bonne chance pour les 1/4 de finale
et n’hésitez pas à venir les soutenir nombreux.

Blues Harmony et ses étoiles filantes
Nos majorettes brillent !

Deux de nos étoiles filantes ont participé en novembre
aux championnats de France solos de la Fédération
Française de Musique et Majorette qui se déroulaient
à Cambronne les Ribécourts dans l’Oise. 

Léa Saint-Péron a concouru en catégorie Major 2
et est arrivée seconde et vice championne de France
de sa catégorie. 

Yael Ajalbert a concouru en catégorie espoir et est
arrivée quatrième de sa catégorie.

Un grand bravo à toutes les deux... 

AFD 91
Gérer le diabète
après les fêtes
Rééquilibrer son alimentation
après les fêtes : Vous vous êtes
fait plaisir et vous accusez
quelques kilos supplémentaires
sur la balance. Pas de panique !
Le retour à une alimentation
diversifiée et équilibrée est le meilleur
conseil pour contrôler au mieux
son diabète et terminer ces
périodes festives sans encombres.

Reprise du traitement : pas de
régime drastique ! Reprenez vos
habitudes de traitement et surveillez
régulièrement vos glycémies. Inutile de
faire un régime drastique : l’équilibre
alimentaire se construit sur plusieurs
jours. Il suffit de reprendre rapidement
vos usages alimentaires, variés,
équilibrés et raisonnables en glucides.

Club gymnique
Pluie de médailles pour nos gymnastes

Le 13 décembre dernier a eu
lieu à Massy le championnat de
l’Essonne individuel catégorie
nationale. 10 gymnastes étaient
inscrites. Elles se sont toutes
très bien comportées pour
cette première compétition de
l’année, sélective pour la suite
de la saison : 

Le palmarès complet :

Benjamines 11 ans :
● Clémentine LAMOURE : 1ère

● Perrine DEVANLAY : 2ème

● Kristal THERET : 3ème

Minimes 13 ans : 
● Eva RODRIGUES : 1ère

● Coralie CHARBONNIER : 2ème

● Eva HAMON : 4ème

● Emilie PIERRE : 6ème

Minimes 12 ans :
● Joy BENATEAU : 2ème

Cadettes 14 ans :
● Solène FAVRE : 1ère

● Manon RAPPE : 3ème

Elles se qualifient évidemment
toutes pour la région individuelle qui
aura lieu début février 2015...

Léa Saint-Péron Yael Ajalbert
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Contactez le service communication
pour connaître les modalités et tarifs :

communication@stpdp.com 
01 69 89 75 07

Commerçants, artisans,

entreprises, industriels

ICI
Votre publicité dans 

Saint-Pierre, notre ville
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VIE P�TIQUE
Numéros utiles

• Mairie....................................01 69 89 75 00
• Services techniques............01 69 89 75 13
• Service urbanisme ..............01 69 89 75 14
• Service éducation................01 69 89 75 09
• Service social / seniors .......01 69 89 75 06
• Service Culture / Associatif .01 69 89 75 24
• Éveil Municipal Artistique ....01 69 89 75 20
• Service des sports...............01 69 89 75 26
• Service jeunesse.................01 69 89 21 03
• Maison des Petits Pas ........01 60 75 80 00
• Les P’tits Grillons .................01 81 07 50 80
• Centres de Loisirs :

Manureva élémentaire........01 69 89 01 23
Gavroche maternel..............01 60 79 06 92

• Relais Assistants Maternels01 69 89 46 09
• Médiathèque Pierre Séghers01 60 75 04 12
• Police municipale.................01 69 89 22 74
• Astreinte ...............................06 83 81 97 47

(Uniquement en cas d’urgence sur le domaine public)

��Naissance
LAIGNEAU HAMARD Liaam le 31/08/2014
KERVAREC Enola le 03/09/2014
MORAND PINEAU Enoa le 05/09/2014 
DJILI ZADA Milhan le 08/09/2014 
AMBROSINO Arthur le 16/09/2014
BEAUMATIN Calie le 22/09/2014
KANE Awa le 23/09/2014
VEGA MARTINEZ Mélina le 27/09/2014
BERGÉ Léa le 04/10/2014
LAIB Lina le 04/10/2014
D'AMBERT de SÉRILHAC DECHORGNAT
Johanna le 19/10/2014
EVI Max-Emmanuel le 19/10/2014
FBENZIANE Ritage le 21/10/2014
DUBOIS Méloha le 23/10/2014
BERTRAND Layann le 26/10/2014
BENKHELIFA Ismaël le 29/10/2014
MARCHAL VENDAN-BORIN Clémentine
le 06/11/2014

OHEIX Margot le 08/11/2014
DEL SANTE COLS Tom le 10/11/2014
TLILI CHALOUATI Koussay le 02/11/2014
MOREL Yaëlle le 18/11/2014
COUVREUR Charly le 22/11/2014
COUVREUR Emy le 22/11/2014
DOS SANTOS Leana le 28/11/2014
BLOND Norah le 29/11/2014
FARISSI Rayan le 03/12/2014
SMAÏL Mélila le 08/12/2014
MOULIA Léa le 09/12/2014
CAESTECKER Sophie le 10/12/2014

��Décès
GUDEL Frank
GRÉGOIRE Geneviève veuve MATHIEU
BRUN Julienne veuve BOUYSSOU
SÉNÉE Marie-Thérèse épouse BOULMERT
EME Geneviève veuve GROZELIER
JOUSSARD Simonne veuve GOEMÉ

TESTE Jean-François
PUYRAVAU Maurice
LEHEURTEUX Pierre
SACHET Josette épouse SIMONNET
LEVEILLÉ Claude
LE MOAL Monique veuve SALAÜN
HERSANT Mireille veuve EUSTACHE
CANOT Jeannine
DIEGO Germain
MARTINS PIRES Jean
MARCILLE Jean

��Mariage
MENIER Steve et SOUDAY  Sonia le
13/09/2014
MARCHOCKI Jean et GARROUX Sylvie le
22/11/2014
BOURHIS Arthur et BLANCHET Estelle le
06/12/2014

@Une question 
à Mme le Maire 
ou à vos élus ?
Il suffit d’un clic 
sur la barre générale 
à gauche du site internet 
de la Mairie : 
www.saint-pierre-du-perray.fr

Flash infos...

Une infographiste à Saint-Pierre

Affiches, flyers, catalogues, plaquettes,
cartes de visite - mise en page CV,
création profil web - sites internet et
blog sous Wordpress, newsletters...
Idéal pour les associations, les PME
et les auto-entrepreneurs... 

Hélène Jarry
Tél : 06 43 35 42 02

contact@helene-jarry-infographiste.fr
www.helene-jarry-infographiste.fr

De bien bonnes idées...

Consultante en Communication
Web et Réseaux sociaux 

Lise Cussonneau
Tél. : 06 65 46 84 60

lise.cussonneau@debienbonnesidees.fr
Site : www.debienbonnesidees.fr

Que faire en cas d’attaque 
par un chien dangereux ?

La police municipale n’est pas
habilitée à recevoir un dépôt de
plainte. Vous pouvez vous rapprocher
de la gendarmerie qui peut convoquer
la partie adverse. Il vous appartient
également de faire un constat
d’assurance.

Aussi, dès lors que la police municipale
rencontre une personne promenant
un chien sans laisse, elle intervient
pour faire un contrôle et s’il s’agit d’une
espèce répertoriée, le propriétaire
est convoqué pour présentation du
dossier administratif de l’animal. 

Permanence d’informations
juridiques pour les femmes 

victimes de violences conjugales

Droit de la famille, droit du logement,
droit des étrangers, procédures
pénales : gratuit, anonyme et
confidentiel... A la gendarmerie de
Saint-Pierre-du-Perray le 3e mardi
de chaque mois de 9h à 12h.

Contact :
01 89 57 85 58 

les mardis et jeudis matin

� �

État-civil
facebook.com/mairiesaintpierre 

Nouveau cabinet infirmier
Soins infirmiers à domicile et

au cabinet sur RDV : 
Béatrice, Charlotte et Fabrice

Portable : 07 82 07 39 17
Fixe : 09 50 98 00 96
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En mars 2014, vous nous avez élus pour
mettre en œuvre notre programme.
Aujourd’hui, après 9 mois d’exercice, un
certain nombre de points ont été engagés : 

• La Mairie est maintenant ouverte le
samedi matin, pour faciliter les démarches
des habitants. 
• La police municipale a vu ses horaires
étendus en nocturne.
• L’extension de la vidéo protection a été
engagée et sera mise en place en 2015.
• La réservation par avance des temps
périscolaires et de la restauration permet
de mieux organiser, d’alléger les coûts et
d’éviter les gaspillages. 
• La mise en concurrence a permis de

baisser le prix du magazine municipal par
2. Et la publicité de nos entreprises dans le
magazine nous permet de baisser encore
le coût à charge pour la Mairie. Ces actions
de mise en concurrence s’étendront à tous
les secteurs.
• Le service culture vous  propose une
nouvelle palette de programmation, plus
ouverte, pour tous les goûts. Les animations
pour tous et les initiatives donnent une
âme à notre ville. Le marché de Noel et le
téléthon du 06 décembre 2014 sur la
Place Yourcenar et au gymnase Lachenal
en ont été une illustration.
• La réhabilitation du site ancienne Mairie
comprendra un programme de maisons
individuelles, une aire de jeux pour les

tout-petits, un espace de sport pour les
jeunes, une Maison l’Assistante Maternelle.
Elle intégrera aussi le relogement des
associations.
• Enfin, le Parc des Sports va être livré début
2015 pour le plus grand plaisir de tous les
sportifs, petits et grands, privés pendant
tant d’années d’équipements adaptés.

Quant à la réforme des collectivités
territoriales, qui envisageait pour notre
secteur un regroupement de 533 000
habitants, nous restons vigilants et
veillons à être positionnés pour défendre
au mieux les intérêts des Saint Perrayens.

Gérard Cerles, 
porte-parole du groupe majoritaire

Pierre de RUS - Annick VIGUIE - 
Annick DISCHBEIN - Hubert REYNAUD

Au nom du groupe “Vivre-Saint-Pierre-du-Perray”
que je représente, je vous adresse mes meilleurs
vœux pour cette nouvelle année.

L’esprit de Noël est passé, mais il ne s’est pas arrêté
très longtemps sur notre commune. Des entrées
de ville sinistrées, peu de décorations pour les
fêtes si l’on compare aux villes voisines, sauf dans
la rue du commerce.

Voilà à peine 9 mois que la nouvelle équipe est
aux commandes, que déjà certains jettent
l’éponge et d’autres sont de plus en plus absents
aux réunions. Oui, la vie d’élu est une course de
fond et il faut pouvoir tenir la distance.

Les promesses de campagne sont depuis longtemps
oubliées. Où est la transparence dont se targuait
Madame la Maire avant son élection ? Les décisions
sont prises par un groupe de 3 personnes,
les commissions ne faisant qu’entériner les
décisions prises par ce triumvirat. Où donc est la
proximité avec nos concitoyens qu’elle nous
promettait ? La cérémonie des vœux est réservée
à quelques “happy few” et les comités de quartier
sont sans cesse repoussés aux calendes
grecques...

Pour autant, 2015 débute avec quelques bonnes
nouvelles comme la baisse du cout de traitement
des déchets ménagers ou l’achèvement des
équipements que notre équipe a réalisés, le Parc
des Sports et la Tour Maury,  dont je souhaite qu’ils
soient rapidement mis à disposition du plus grand
nombre.

Bonne et heureuse année à toutes et à tous.

Pierre de RUS
Président du Groupe

Texte non transmis

J’aime St Pierre du Perray
Le programme que vous avez choisi en action

Vivre Saint Pierre du Perray Les amis de Saint-Pierre-du-Perray

FRONT DE  GAUCHE  RIVE-DROITE        
A TOUS LES SAINTS-PERRAYENS  ……..
MES  VŒUX pour l’AN 2015

Je pense et je souhaite avec force et ténacité :
- à la victoire   *  de l’authentique sur le toc 

*  De la connaissance qui se gagne
sur l’imbécillité qui se  pavane

* De la mémoire contre l’oubli
- au triomphe  * des combats pour la liberté,
l’égalité, la fraternité, la laïcité contre les idées
nauséabondes de l’Extrême-Droite 

* des luttes contre les injustices
générées par le cynique pouvoir des financiers 

* du partage contre tous les
égoïsmes dans l’aventure de la vie 

Et  avec  l’appui de Jacques BREL (1968) :  
“Je vous  souhaite de résister à l’enlisement

et à l’indifférence
Je vous souhaite des passions, je vous

souhaite des silences 
Je vous souhaite de ne jamais renoncer 
Je vous souhaite  des rêves à n’en plus

finir  et l’envie furieuse d’en réaliser quelques-uns”  

Rassemblés et fiers dans nos actions et nos
combats, sur le territoire de notre commune
comme ailleurs, recréons  de l’écoute, de la justice,
de l’audace  dans  l’accomplissement de  projets
pour  l’HUMAIN et pour   LA  VIE! 

Marie-France WINGHARDT                            

L’humain d’abord pour Saint-Pierre
MES  VŒUX pour l’AN 2015

OPPOSITION

MAJORITÉ
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